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ПРИБЛИЖАЕТСЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРТИЙНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ 

Приближается третья городская партийная конференция. В 

первичных организациях заканчиваются отчеты и выборы руко-

водя щих партийных органов и делегатов на конференцию. 

Критически оценивая итоги практической деятельности пар-
тийных организаций за отчетный период, коммунисты вскры-

вают недостатки в партийной и хозяйственной работе, вносят 

конкретные предложения. 

Коммунисты шахты № 3 решили еще с большей настойчи-

востью работать над освоением камерной системы добычи 

сланца, что позволит луже в 1961 году снизить себестоимость 

тонны сланца на двенадцать рублей, в 1,5 раза повысить про-

изводительность труда и добиться рентабельной работы шахты. 

Горняки шахты № 2 первыми в городе в канун 43-й годов-

щины Октября включились в соревнование за право называть-

ся предприятием коммунистического труда. Коммунисты ре-

шили в третьем квартале 1961 года, на три месяца раньше ус-

тановленного срока, перейти на работу без государственной 
дотации.. 

Стремясь достойно встретить городскую партийную конфе-

ренцию, коммунисты хлебокомбината на партийном собрании 

решили обратиться к коллективу рабочих с предложением 

включиться в борьбу за звание предприятия ком мунистическо-

го труда. 

Эти прьгмеры говорят о :конкретной практической работе 

партийных организаций, по выполнению социалистических обя-
зательств. Сейчас коммунисты города и села призваны усилить 

организаторскую работу среди трудящихся, проявлять больше 
оперативности в решении неотложных политических и хозяйст-
венных задач. 

Итоги работы за 10 месяцев 1960 года показывают, что 
на отдельных предприятиях нашего города нет напряженной 
и упорной борьбы за выполн7ние государственных планов. и 

социалистических обязательств. Только этим можно объяснить 

невыполнение плана по многим видам изделий коллективом мо-

локозавода, по безалкогольным напитн1!ам - пищекомбинатом. 
по майоликовым изделиям и индивидуальному пошиву —

промкомбинатом. Партийным организациям этих предприятий 
следует значительно улучшить партийно-политическую работу 

среди трудящихся, ибо только через это лежит путь к произ-

водственным успехам. 

Коллективам строительного треста Г 31 и субподрядных 
организаций необходимо завершить строительство цементного 

завода и обеспечить безусловное выполнение плана по вводу в 

эксплуатацию жилья. 

Немало придется потрудиться и труженикам сельского хо-

зяйства, чтобы выполнить .социалистические обязательства по 

увеличению производства гродуктов животноводства во вто-

ром году семилетки. .)акты свидетельствуют о том, что надои 

молока в совхозе и колхозкх района продолжают снижаться. 

За десять месяцев этого года по району на одну фуражную 
корову надоено молока на 399 килограммов меньше, чем за та-

кой же период прошлого года. Нее лучше и с выполнением со-

циалистических обязательств по производству мяса. 

13 декабря состоится Пленум Центрального Комитета 
КПСС, который обсудит вопрос о выполнении государственно-

го плана и социалистических обязательств по производству и 

продаже государству продуктов земледелия и животноводства 

в 1960 году и о мероприятиях по дальнейшему развитию сель-

ского хозяйства. 
Партийные организации, руководители колхозов и совхоза 

должны внимательно разобраться с положением дел в каждом 
хозяйстве, наметить и осуществить конкретные мероприятия, 

обеспечивающие безусловное выполнение социалистических 

обязательств по всем видам продукции сельскохозяйственного 
производства. 

Задача каждой партийной организации, каждого коммуни-

ста — улучшать работу по коммунистическому воспитанию 

трудящихся, мобилизовать все силы и резервы на досрочное 

выполнение заданий второго года семилетки. 

УКАЗ ПРЕЗИДИУМА 
Верховного Совета СССР 

О созыве Верховного Совета СССР 
Президиум Верховного Совета СССР постановляет: 

Созвать VI сессию Вераопнаго Совета СССР пятого созыва 

декабря 1960 года в гор. Москве. 

Председатель Президиума Верховного Совета СССР 

Л. БРЕЖНЕВ. 

Секретарь Президиума Верховного Совета СС С Р 

М. ГЕОРГАДЗЕ. 
Москва, Кремль. 9 ноября 1960 г. 
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УКА$ ПРЕЗИДИУМА 
Верховного Совета РСФСР 

0 проведении выборов районных (городских) 
народных судов РСФСР 

Пiрезищиум Верховного Совета Российской 'Советской Федера-
тивной Социалистической Республики:постановляет: 

$азначйть выборы народных судей районных (городских) на-

родных судов РСФСР на воскресенье 1,8 декабря 1960 года. 

Президиуматг Верховных Советов автономных республик, испол-

нительным хоиитетам краевых, областных, Московского, Ленинград-
ского городских Советов депутатов трудящихся, Советов депутатов 

'1рудящихся автономных областей, Советов депутатов трудящихся на-

цианалыных округов провести выборы ва,радных заседателей район-

ных (тор одс.ких) народных судов РСФСР ,в срок до 18 декабря 1960 
года. 

Председатель Президиума Верховного 

Секретарь Президиума Верховного 

Москва, 9 ноября 1960 года. 

е 

Совета РСФСР 

Н. ОРГАНОВ. 

Совета РСФСР 

С. ОРЛОВ. 

НАМ. 

ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КПСС 

И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУ.$ЯЩИХСЯ 

Год издания 17-й 
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ПЯТНИЦА 
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НОЯБРЯ 

1960 года 

Дева 16 сод. 

НАВСТРЕЧУ 
III городской партийной кон ференцйи 

В новом квартале. 
Пятнадцатый строительный 

квартал — один из молодых в на-

шем городе. Его территория рас-

кинулась от етроящегося широко-

экранного кинотеатра по, улице 

Сталина до жилого корпуса Слан-

цевской пгколыинтерната N 1. В 

прошлой месяце в этом жилом 

массиве коллектив третьего про-

рабства седьмого строительного 

управления треста .№ 31 присту-

пил п сооружению четырех трех-

этажных домов, для семей рабочих 

цементного завода. В каждом 6у- 

дущем здании предусмотрено. 

сдать в эксплуатацию по 24 квар-

тиры с бытовым газом, ванными 

комнатами,.,,, цеогчраанНым отопле-

нием и другимибытовыми удобет- 

вам И. 

Ранним утром на строительной 

площадке дружно начинается ра-

бочий день. Сюда одна за другой 

подходят автомашины с массив-

ными железобетонными блоками 

для фундаментов будущих зданий, 

с бутовой плитой, раствором, кир-

пичом, пиломатериалами. На 

строительстве фундаментов заня-

ты каменщики бригады коммуни-

стического труда Яся Можейгсо, 

бригады плотников Виктора Ба- 

ранкова и подсобных рабочих 

Татьяны Григорьевой. Все они 

старательно потрудились в дни 

предоктябрьского ' соревнования. 
Особенно высокой производитель-

насти достигли в октябре Петр Све-

тинский, Сергей Коробков, Николай 
Петров и другие плотники из 

,брипады Виктора Баранкова, 
выпол.нившие свои месячные за-

дания на 201 процент каждый. 

Правда, каменщики ив бригады 

т. Монсейко немножко отстали от 

своих соседей - выполнили свое 

месячное задание на 142 процен-

та. Но каменщики не унывают. 

- Мы еще сумеем потягаться с 

плотникадги, — говорят они. —

1Сладма стен вся ведь впереди, п 

сейчас земляные и плотничные ра-

боты в разгаре, и мы пока являем-

ся только помощниками... 

И действительно, эти слова о 

взаимной помощи друг другу, по-

жалуй, сказаны не зря. Сам брита-

Одна ив многих 

Доброй славой ' пользуется 

среди .горняков шахты № 1 

бригада горнорабочих, руково-

димая АлеКсандром Родионови-
чем' Ивановым. Как и другие, 

коллективы; эта бригада всту-

пила в социалистическое сорев-

нование за достойную встречу 

43-й годовщины Великого Ок-

тября и третьей Сланцевской 
городской партконференции и 

добилась неплохих успехов. 

Октябрьское задание по добыче 
сланца выполнено на 123,4 
процента. Сверх плана на-гора 

выдано 1.065 тонн высококаче-

ственного сланца. На 645 тонн 

перекрыт также план десяти 

месяцев. 

Из членов бригады А. Р. Ива-

нова высокопроизводительным 

трудом отличились горнорабо-

чие А. Петров, Е. Алексеев, 

И. Иванов, С. Логинов. Каж-

дый из них выдает на-гора по 

1,5 и более тонн сланца сверх 

установленной нормы. 

В настоящее время, готовясь 

к достойной встрече городской 

партийной конференции,: члены 

бригады Александра Родионо-
вича Иванова заметно усилили 

темпы своего труда, разверну-
ли борьбу•за ,получение почет-

ного звания бригады коммуни-

стического труда. 

И. ПУГАЧЕВ, 
горнорабочий второго участка 

шахты № 1. 

СТА ВРОПОЛЬ СКИЙ КРАЙ. 
Коллектив животноводов передо-
вого в крае совхоза пТемижбек-
ский.и на двадцать дней раньше 

срока выполнил десятимесячный 
план сдачи мяса государству. Бо-
лее 6.000 центнеров мяса отправле-
но на мясокомбинаты. 

В совхозе внедрено крупногруп-. 

повое содержание свиней, налаже-

на меканЫэация трудоемких про-

цессов. Это позволило резко уве-

личить производство мяса и сни-

зить его себестоимость. 

НА СНИМКЕ: заправка само-

кормушек при помощи механизи-

рованного кормораздатчика в сов-

хозе пТемижбекский. 

Фотохроника ТАСС 

гдир Ясь Можеи"ко и его таварищ.и 

по труду—Петр Силаев, Дмитрий 

Нестеренно, Иван Михеенко, Иван 

Яковлев и другие каменщики 

умеют одинаково ловко работать и 

мастерком, и плотничнььиинстру-

ментом. Вот и на э71Ьт раз они 

дружно помогают плотникам уста-

навливать деревянную апалубку. 

Поэтому .и дело идет на сэ ройке 

споро, без задержки. 

Да и сами плотники не остают-

ся в долгу. Они под руководством 

своего бригадира Виктора Баран-

кова научились самостоятельно 

выполнять работу по укладке мас-

снвных нселезобетанных блоков в 

сооружаемые фундаменты ход бу-

дущие здания. 

Не отстают от своих товарищей 

по труду и подсобные рабочие из 

бригады Татьяны Григорьевой. Они 

также ежедневно выполняют кор-

мы выработки до 128-130 про- 

цeнтов. 

Коллектив третьего п рордбства 

вместе со всеми строителями го-

рода готовится достойными трудо-

выми делами встретить день от-

крытия третьей городской хартий -

ной конференции. 

..:Пройдет немного времени и об-

щий вид строительной площадки в 

1,5-м квартале заметно преобразит-

ся. На стройке появится башенный 

кран, поднимутся высоко над зем-

лей стены новых жилых домов. 

Затем цридут сюда отделочники, а 

наменщики перейдут , на следую-

щие строительные площадки. Нын-

че им .предстоит возвести много 

нювю?юх жилых домов для семей 

сланцевчан. 

И. ГРИГОРЬЕВ. 
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* Акмолинская область. Мастер 

Кавыльнинского хлебоприемоч-

наго пункта коммунист П. П. 

•Шапкарми прибыл на целину в 

1955 году. За пять прошедших 

лет пункт стал одним из круп-

нейипiх -в области: появились 

склады с сушилками, асфальти-

рованные площадки. Ежедневно 
сюда поступает около 7 тысяч 

тонн зерна обработка его пол-

ностью механизирована. . 

П. П. Шапкарэгн второй год 

работает сушильным мастером, 
его смена держит первенство, 

борется заполучение звания 

коллектива коммунистического 
'груда. 

На снимке: П. П. Шапкарин. 

Фото И. Нгдрыш)сова. 

Фотохроника ТАСС 

Ш А 
Трудовая гкиизнь горняка Вал•е1i-

тина •Буланчмкава начиналась, по-

жалуй, так, как и у многих. При-
шел он на первый торный участок 

шахты ,ti: 2. -Опытный шахтер 

Алексей А:гееико довольно быстро` 
научил Вуланчикава отгружать на 

транспортер сланец, отсортировы-

вать известнмк. 

- Л,ривьпсай х нашему ремвс= 

лу„чувствуй себя хозяином в ла-

ве, говорил ему Агеенко. 
И Валентин Буланчиков при-

выкал,-отарался -во всем быть по-

хожим на своето учителя. 

- Смотрите, - -говорили, по-

казывая на него, навалоотбоищики, 
и месяца парень в шахте не 

работает, а уже выполняет норду. 

Так началась у Вале-нтина шах-

терская жизнь. В напряженном. 

трупе 1быстро iпроц[ли годы. Теперь, 
когда среди 16ригад, участков, от-

дельных рабочих разгорается тру-

довое юоревнрвание за право назы-

ваться коллективами и ударника-
ми коммунистического труда, Ва-
лентин не остался в стороне. Он 
хорошо всепродумал и отнес в 
шахтный комитет заявление, •в ко-

тором --просил вклМить и его в ря-

ды соревнующихся. Валентин обя-
зался выполнять рор.мы на 100 
процентов и обучить профессии пе-

реносчика транспортеров товарища 

па работе. Это было ответственное 

обязательство. Дело в том, что 

Валентин и сам только недавно 

научился переносить в лаве трав-

ПЕРЕДОВИКИ СЕМИЛЕТКИ 

Х Т Е Р   
Валентин буланчиков 

спортер, а теперь взялсп обучать 

этой пелеггсой профессии своего 
товарища по бригаде Виктора 
Иванова. И он с честью справился 

с этой задачей. 
Валентин научился. за 4 часа 

вдвоем с напарником переносить 

транспортер в 60-метровой лаве. 

Но на этом он те успокаивается, 

а идет •.в соседнюю лаву, чтобы 
помочь бригаде отгрузить сланец. В 
итоте задание iвь1лолнено на 120 
-130 процентов. Передать свое 

магтерство товарищу, :перевыпол- 

нить норку это нелегко. Но до- 
.волыствоватыся только этим -

не в характере молодого шахтера. 

- Мне, - говорит Валентин, 
- хочется заслужить самое по-

четное звание ударника коммуни-

стического труда. Значит я должен 

быть впереди, показывать -пример 

другим. 
Вал-ентин знает, что в недале-

ком будущем шахта перейдет на но-

вый способ ,добычи сланца: топли-

во будет опг,ружатыя на транс-

портер с помощью погрузочньгх ма-

шин.Поэтому уже. сейчас опора по-

думать о тон, как - получить про- 

фессию машиниста погрузачнои 
чгапгины. Об этом при встрече с 

,Вулакчиковым говорил и на- 
чальннк шахты Александр Алек-
сандрович Калиин. 

--Дрофеасия-навалоотбойвюи-

на пРеа„чиятияХ ЛЕНИНГРАДА и ОБЛАСТИ 
Новые 

землеройные машины . 

Землеройные машины «Э-302», 
которые серийно выпускаются га 
Экскавапарном заводе, работают 
на стройках Москвы и Ленингра- 
да, Владивостока и НовосибиРска, 
в городах м селах Китая, Чехо-
словакии, П•оиьши, Турции, Ирака 
и 'других стран. • Они невелики, 
очень подвижны, каждая машина 
вынимает за час 72 кубических 
метра грунта. -

Инженеры предприятия, исполь-
зовав все лучшие .качества «Э-302», 
создали новый экскаватор «Э-406». 
Заводские -испьттаниIя его - сеЙНас 
успеиино завершены • Что: же эт-

за агрегат? 

Емкость ковша нового экскава-
тора немного больше, чем у се' 
рийного - 0,4 кубических метра. 
Однако тироизводительность почти 

вдвое больше. Он мажет вынуть 

за час 120 кубических метров грун-

та. 

«Э --406э снаКжен комплектом из 

12 навесных орудий, успешно ра-
ботает и как подъемный кран 

будет переносить груз дно G тонн. 
Очень удобно использовать маши-
ну в северных районах страны .и п 
зимних условия-х: она снабжена 
апецвналыным разрыхлителем мерз-

лого грунта. 

Рапортуют швейники 
Швейники фабрики фКрасная 

рабопница» борются за почетное 

звание коллектива коммунистиче-

скоТо труда. Они подготовили к 

43-й. годовщине Великого Октября 
достойный подарок: сверх .плана 

изготавнии изделий более чем на 

350 тысяч рублей. Об этом произ-

водственники сообщили друзьям 

из столицы - работницам фабри-
ки «'Красная швея», с которыми 

соревнуются. 
На конвейерах ленинградского 

предприятия освоено 56 новинок 

- .мужские сорочки • новых фасо-
нов, гарнитуры для самых ма-, 

леиьких граждан. iВ красивые ко-

робки упаковывались подарочные 

наборы к празднику. ,В дни ггрудо-
вой вахты каждые 97 -изделий из 

100 выпуокались с маркой первого 

сорта. 

Обувным гигантам 

страны 

На 18 процентов увеличил вы-

пуск оборудования для обувных 
гигантов страны коллектив завода 

«Вперед. 4ашмны позволяют ад-

нюаременно выполнять несколько 

операций, - автоматизировать про-

изводственные процессы. 

ТРи агрегнрованных линии и ав-

томаты горячей вулканизации пу-

щены на фабриках еаСкороход» и 

№ 1 «.Пролетарская •победа». Пол-
ностью заменяют ручной труд ав-

томаты для центрова.ния ., и на-

кладки ранповых подошв, освоен-
ные на заводе. Годовая экономия 
от внедрения только одной такой 
машины - 224 тысячи рублей. 

Новые автоматы и агрегаты с 

маркой предприятия прёд,назначе-' 
ны для выравнивания :и чистхи •ко-

жаных •подошв, для изготовления 

обуви бевзатяжным . опособом • и 

крепления подошв методам горя 

ч ей вулканизации. 

Люди, 
опережающие время 

Люсле окончания ре•мссленного 
училища Евгений Александров 
стал рабочим кувнечного цеха 

Невского завода имени В. И. 
Ленина. Здесь он по=настоящему 
почувствовал рдiмант•ику своей 
профессии, полюбил ее. Мастерст- 
во молодого кузнеца-штамповщи-

ка быстро росло. йынче скедиев-
н•ая выработка урабочего достига-

ет полутора и более норм. 

За успехи в трупе,- учебе и за 

образцовое поведение в быту мо-

лодому кузнецу присвоено звание 

ударника коим унистическог•о тру-

да. Сейчас он трудится 'в счет по-

следних дней октября 1961 года. 

' (ЛенТАСС) 

Болыцая дружба завязалась у 

учащихся 7 «А» класса 416 школы 

с бригадой Николая Зверева с Пет-
родворцоваго часового' завода. 

Школьники частые гости на заво• 

де. Здесь они анаксмятся- с• произ-

водствам, выступают с концерта 

ми, выпускаюп специальные номе-

•ра стенной газеты. П,роизводствен-
никн и школьники соревнуются. 

Бригада Николая Зверева борется 
за выполнение семилетнего плана. 

в 5 лет, а школьники -за досроч-

ное- выполнение пгюнерской двух-

летки. ‚ 

НА СНИМКЕ: школьники в це-

хе № 5 часового завода. Николай 
Зверев знакомит ребят с работой 
своей бригады. • 

Фотлхр•оника ЛенТАСС 

ti. 

ка, -- сказал А. А. Калнин, -это 

тяжелый ручной труд. Наша пар-

тия и Советское правительство все 

делагот I;дтя того, -Чтобы меха низи-

ровафь в автоматизирован; труд' 
шахтера. Значит уже сейчас умест-

но и даже необходимо пойти на 

курсы 'машинистов погрузочных 

машин, чтобы по-хозяйски ясЛоль-

завать в шахте новую технику. 

Советую, Валентин Яковлеии•ч, по-

думать о6 этом. 

Валентин без колебаний пошел 

на курсы. Теперь он аккуратно их 

посепг•,ает. -В шахте существует 
правил-о: если не хочешь, чтобы 
тебя • обогнали, работай и 

у.1уссь. А учиться 7Валентину надо, 

и не только на курсах. У шахтера 
незаасомченное` семилетнее образо-

вание: -Он твердо решил в будущем 
году пойти в б -й класс вечерней 
илколы и сейчас многое делает -, ля 

того, чтобы повысить свой куль-

турный уровень, расширить. Труго- 
пор. Пожалуй, ни один вечер у 

него не обходится бе•з чтения -книг, 

газет, журналов. деракит (Валентин 
связь и с технической библиоте-
кой. Семь лет трудится он в шах-

те. За время своей работы .не са-

вершил ни одного прогула, не бы-

ло у него и опозданий на смену. 

В. Буланчиков - прекрасный 

семьянин: Об этом рассказывает 

его жена Лидия Максимовна: 
- На Валентина мне обижать-

ся не приходится. Главное,-что он 

от винных бутылок старается дер-

жаться подальше, очень любит де-

тей, много занимается в свободное 
время с пятилетним Вовой. Самому 
младшему -нашему сыну Валерику 
всего один месяц. Я очень 

рада, когда муж часть забот, свя-

занных с детьми,, берет -на себя. 

' Свой вы хопной день Валентпп. 
стараетсяц -провести так, чтобы от 

этого была польза, .и не только для 

себя. Четыре -выходных -Валентин 
посвятил гсолхозному хозяйству:. 

ездил вместе с другими торнязсами•. 

в во1дшефный колхоз имени Пали-

пива, ччпбы помочь колхозникам - 

коситьи убирать сено, собирать 

Урожай. - 

Вели каждый трудящий-

ся нашего города, будя, то рабо-

чий или инженер, отработал 6ы в 

колхозе или совхозе несколысо вы-

ходных дней, это была -бы для-

селыского хозяйства нашего райо-

на весьма заметная помощь, -

гаворит Буланчиков. 
С его словами нельзя не согла-

ситься. юВалонти-н старается жить и 

работать так, чтобы дать больше 

полны коллективу, людям, -стра-

не. На днях он получил отпуск. Но 

шахту не забывает. 
- Завтра, - говорит В. Булан-

чмко-в,-надо забежать на шахту. 

Как-то там наши ребята старают-

ся, дадут ли сверхллановый' сла • 

нец? 

Под ребятами подразумевается 

бригада Василия Григорьевича Со-

ловьева, членом которой Валентин 
является. Вритада соревнуется за 
почi'тное, звание коллектива . кои- 

мунистического труда. Светлый 

праздник Великого Октября для 

Валентина Буланчикова был осо- 

бенно торжественным. Ему в ка-

нун этого праздника присвоили по- 

четное звание «Ударник комму-

нистичеакого труда». 

В. ПЕТРОВ. 

Слова не 

с делолi 

расходятся 
перешел на шахту. Было это в 

195-5 гаду- Вот уже несколько 

Трудиться п•о-хткмунистически лет мак он шахтер.. Новой• спе-

- такую задачу поставила перед циальиостью доволен, работает 
собой бригада проходчиков-сноро-

стнико•в первой шахты, .руководи 

мая Александром Ивановичем 
Андреевым. Задача .оказалась 

брипаде л-о плечу. Коллектив. си 

стематичесхи перевыполняет ме-

сячные задания. В октябре выпол-

нен план на 120 процентов. Все 
рабочие учатся: один - в ве-

черней цлколе, другие - в школе 

технического прогресса или в уни-

верситете культуры. У людей по-

явилось новое отношение к работе, 
товарищам. Коротка о некоторых 

членах бригады. 
Брига - р Александр Иванович 

Андреев, участник Великой Отече-
ственной войнъг, имеет несколько 

правите-лыственвы х наград -

ордвн Краевой Звезды, медали «За 
боевые заслуги», «За отвагу», «3,а 
победу над Германией». После де-

-мобилизации из рядов Советской 
Армии приехал в ,Сланцы и участ-

вовал iв восстановлении и строи-

тельстве промышленных предприя-

тии города. В 1953 году стал ра-

ботать проходчиком., на первой 
шахте. За трудолгобие, организа-

торские апособности его назначи-

ли бригадиром. Александр Ивано-
вич имеет несколько почетных 
грамот, не раз п-ремировался по- 

дарками. 

Василий Андреев - рядовой 
пр-охадчих. Раньше работал на га-

зосланцевом заводе, потом решил 
освоить горнмцкую профессию и 

всегда с огоньком. 

Комсомолец Валентин .Осипов в 

недавнем прошлом был, влектро-

слесагрем. Но эта работа не удов-

лепваряла его. IОноше хотелось 

стать проходчиком. И вот Вален-

тин - в передовой бригаде. Това-

рищи помогли ему осмоиты я с но-

вым для' немо делом. Теперь он не 

уступает своим учителям. В Сво-

бодное от работы время :Валентин 
учится в вечерней школе. 

Сергей Полис-адов служил н ря-

дах Советской Армии. После демо 
б:илиэацин пришел на шахту. Здесь 
он освоил несколько горняцких 

профессий - навал•оотбойщика, 
злектрослесаря, а сейчас работает 
прохорчиксом.' 

Трудится 'замечательно, -
го,ворит о Полисадове бригадир 
Андреев. 

Это же, пожалуй, можно ска-

зать .и об остальных членах -

бригады - Михаиле Семенове, 
арине Тепло, Леониде Орлове, Лео-
виде Лаврове, Анатолии .и Нико- 
лае Андреевых. Все они болеют 

душой за .коллектив, стремятся до- -

стичь трудового. успеха. День, 
когда бригаде будет присвоено по-

четное звание коллектива ком-му-

труда, недалек. Он. 
принесет коллективу заслуженное 

счастье. -

н. шАидули,н, 
гор.норабочнгг очистного забоя 

шахты № 1. 
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БЕРЕЧЬ .И оХРАИАТЬ ЛЕС 
Закон об охране природы, 

утвержденный недавно сессией 
Верховного Совета РСФСР, 
встречен трудящимися нашего 

города, как и всем советским 

„ народом, горячим одобрением. 
Да иначе и быть не может! Ре-
ки, озера, лесные массивы -

это дары природы, наше бо-
гатство, и мы должны беречь их 

как зеницу она. 

Если разобраться глубже, то 

каждому человеку станет яс-

ным, что окружающие нас леса 

- это не проста топливо, 

строительные материалы и хи-

мические продукты, а замеча-
тельные, созданные природой 

вентиляторы, очищающие воз-

дух, которым мы дышим, от 

вредных примесей. И не только 
это. Леса обладают целительны-
ми свойствами и положительно 

влияют на здоровье человека. 

Нам нужна 

помощь 

Комсомолы кая организация на 

Сланцевском молокозаводе созда-

на в феврале 1959 года. В ее ря-

дах - 18 человек, однако работы 
этой организации видно. В ав-

густё 1960 .года проведено .отчет-

но-выборное собрание. Избрав сек- 

ретаря и его заместителя, комсо-

мольцы сочли свою работу закон-

ченной. Не утруждают себя забо-
тами секретарь Зоя Тюнина и ее 

заместитель Таня Рижскова.'Они 
даже не имеют плана работы. Во 
всем здесь наблюдается полное за-

тишье. 

Вызывает беспокойство и то, 

что наша комсомольская организа-

ция не растет. Со времени ее соз- 

в ряды ВЛКСМ не принято 
ни одного человека, хотя молоде-

жи на заводе много. Такие работ-
ницы, как Люся Игнатьева, Мару-
ся Давыдекко, Лида Казанкова, 
Дина Седвгсова и другие, вполне 

могут быть комсомолнсами. Некото-
рые из них делали попытки всту-

пить в комсомол, но гротом почему-

то iаздумали. Когда я спросила 

своих товарищей, почему так про-

изошло, они ответили: «Знаете, уж 

очень .вы неинпересно живете, да- 

е же скучно». 

Больно и обидно слушать такие 

слова, но и не согласиться с ни 

ми нельзя. Возникает вопрос: не-

ужелтгвсе 18 комсомольцев нашей 
организации бездеятельные . и 

безиницыатнвные люди, не спо-

собные ни на какие дела? Нет; 
это совсем не так.. Просто /им не  

давали поручений, не разбудили у, 

них интереса к нужным, полезным 

делам и этим самым притупили 

активность, интерес н работе. 

Неправильное, по-моему, отно-

шение к нам и со стороны горко-

ма комсомола. Там хорошо знают 

наши неполадки, но они почему-

то не беспокоят комсомольских 

руководителей. А им 6ы прийти к 

нам побгеседоиэать и помочь. Мы 

ждем вас, товарищи! 

Н. МЕЛЮШКИНА, 
работница молокозавода, 

комсомолка. 

Они же делают нашу природу 

еще краше и привлекательнее. 

В Лучках, рядом с улицей 
Жуковского, темно-зеленой сте-

ной раскинулся лес. .Здесь 
можно увидеть не только зеле-

ные ели, мохнатые сосны, но и 

белоствольные березы, широко-

листные осины и деревья дру-

гих пород. Посмотришь на них 
- душа•.радуется! очень уж 

приятно видеть, когда го-

род утопает в зеленом наряде. 

А еще приятнее походить вес-

ной или лотом по зеленому 

жизнерадостному лесу, поды-

шать свежим ароматным воз-

духом! 
Так и поступают многие 

сланцевчане. они любят лес, 

заботятся о нем, оберегают его. 

Но, н сожалению, есть еще в 

нашем городе и такие люди, ко-

торые варварски истребляют де -

долг каждого 
ревья, вырубая их на дрова. На 
днях побывал я в лесу, что 

вплотную подходит н улице 

Жуковского, и своим глазам не 

поверил. Там, где совсем не-

давно поднимались ввысь куд-

рявые белоствольные березы, 
сейчас виднеются только мет-

ровые пни да валяются в бес-
порядке разбросанные сучья. 

Такое хищническое отноше-

ние к лесным мРссивам, опоя-

сывающим наш город, не может 

быть терпимым. Городскому от-

делу милиции, работникам рай -

лесхоза и всем общественным 
организациям города Сланцы 
следует взять под надежную ох-

рану лесонасаждения и объя-
вить беспощадную войну злост-

ным нарушителям Закона о6 
охране природы. 

И. ТРУБИЦЫН, 
пенсионер. 

, ТРУД ВОЗНАГРАЖДЕН 
Средняя школа N 2 имеет хоро-

ший опытный участок. Часть его 

занята под яблоневый сад, а часть 
- засевается картофелем, кормо-

вой свеклой, кукурузой. Всю ра-

боту на участке выполняют 

школьнитки под руководством пре-

поцавателя Валентины Сергеевны 
Сальн.икавой. Весной они удобряют 
землю, а потом, я течение всего 
лета, ухаживагот за посевами, про-
изводят рыхление почвъг, пропол-

ку, отсучивание. В результате уро= 
жаи бывают очень хорошие. 

Взять хотя бы нынешний год: 

ПОЧТА ИЛИ... 
ЗАЛ ОЖИДАНИЯ? 

В первом этаже ' дома на пло-

щади Ленина расположены отделе-

ние связи и телефонный между-

городный переговорный пункт. 

Надо зайти на почту. Открыва-
ем дверь; но что это?.. 

«..:,Казак лихой, орел степной!» 
= слышится откуда-то из угла: 

Входим. Вдоль стен и у окон 

почты сидят на узлах и_чемоданах 

люди. За большим столом, что сто-

ит посреди зала для клиентов, по-

нуря голову, сидит нетрезвый че-

ловек. На столе - бутылка «Пер-
цовки», .а рядот с ней лежат смя-

тые паптиросы. 

В ожидании прибытия, точнее 
одправления, ленинградского ав-

тобуса 'гражданин Иван Андреевич 
Карху развлекал, по его.выраяае-

нию, ожидающих пассажиров., И 
такие сцены здесь, говорят, не 
редкость. С ,большим трудом, осо-
бенно в субботние и воскресные 

дни, удается клиентам почты про- 

биться через кольцо ожАдающих 
пассажиров к 'окошку телеграфа, ' 
переводного или иного почтового 

отдела. 

И все это происходит потому, 

что на площади нет 'зала ожида-

ния-для пассажиров автобусов. В 
zакой зал превращено помещение. 

почты. А ведь это создает прямо 

таки невыносимые условия для 

работников отделения связи и, 

конечно, сказывается на обслужи-
вании населения. 

Б. ВЛАДИМИРОВ. 
Гор. Сланцы. 

Только картофеля собрано более 
17 тонн, 5 тонн =кормовой свек-

лы и тонна-кукурузной массы на 

силос. Весь урожай собран свое- 
временно и без потерь В этом за-

слуга многих школьников и учи- 

тельницы Полины Михайловны 
Зотовой. 

Картофелем школа снабдила 
многие детские учреждения, на-

пример детские ясли М.,}Лº б, 7, 
детские сады NN 3, 7. 3 тонны 

картофеля сдали в магазин N .42. 
Кормовую свеклу й кукурузу пол-

ностью сдали совхозу «Родина». 

В. оСМОВ, 
пенсионер, бывший работник 

школы № 2. 

г. Сланцы 

Улица баНиовСКаА, 

дОМ N° з 
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Эти недостатки 

легко устранимы 
Сланцевское'городское отделе-

ние Общества по распространению 
политических и научных знаний 

организовало в этом году занятия 

первого курса унивёрситета куль-

туры при клубе горняков. Для за-

нятий подобраны разнообразные 
лекции. Они интересны с точки 

зрения эстетического и нравствен- очень мало. 

наго воспитания трудящихся. 

Включены, например, такие лек-

ции: t «Классики марксизма -

ленинизма о всестороннем разви-

тии личности», «Технический про-

гресс - важнейшее условие по-

строения коммунизма в нашей 
стране», «Выдающиеся мастера 

советской живописи и графика», 
«Выдающиеся= мастера советской 

скульптуры»,• «Возникновение и 

развитие русского театра», « Ко-
рм феи русского сценического искус-

ства», «Образ В. И. Ленина в 

театрею и другие. 

27 октября состоялось первое за-

нятие унивёрситета культуры. Лек-
ции, прочитанные ленинградскими 
лекторами, доходчивые и интерес-

ные, понравились слушателям. ' 

Организация занятий универси-

тета культуры - отрадное явление 

в культурной жизни нашего горо-

да. Но следует при этом указать 

на ряд недостатков в его работе. 

Во-первых, следовало 6ы шире 

популяризировать тематику прово-

димых лекций, что увеличило 6ы 

приток слушателей в университет. 

А какое положение существует 

сейчас? Рабочие и служащие 
только после приобретения абоне-
ментов имеют возможность под-

робно ознакомиться с тематикой 

лекций. По этой причине, па мой 

взгляд, многие из них остались 

«за пределами» университета 

культуры. Например, пенсионер 
И.' Е. Цыгаиов только от меня уз-

нал о начавшихся занятиях. ,В 

первый день на лекции явилось 

около 20 человек. Это, конечно, 

Во-вторых, лекторы, приехавшие 

'из Ленинграда, были вынуждены 

:салки организовывать занятия. При 

этом обнаружилось, что отсутст-

вовала аппаратура для демонстра-

ции цвемгных диапозитивов картин 

выдающихся русских художников: 

Имеющаяся аппаратура для де- 

монспрации журнала «Художест-

венные литографии Третьяковской 
галереи» находилась на квартире 

художника клуба. 

И, наконец, последнее замеча- 
ние. Распространяемые клубом 

абонементы-ие пронумерованы, что - 

затрудняет учет посещаемости слу-

шателей. 

Все эти недостатки, конечно, лег-

ко. устраии.мы, и с.ушатели на-

деются, что последующие занятия 

будут пррводиться на высоком ор-

га.низационном уровне. 

Мне также думается, что еще не -

поздно многим учителя.м, работни-

кам детских учреждений, членам 

бригад коммунистического труда, 

пенсионерам, служащим приобре-

сти абонементы на 1-й курс уни-

верситета культуры - и активно 

включиться в его работу. 

Г. КОВАЛЕНКО, 
слушатель университета 

Культуры при клубе горняков. 

„БУДУТ ЛИ ДОРОЖНЫЕ ЗНАКИ?" 
Такой вопрос задают не только 

водители автотранспорта нашего' 

города, но и пешеходы: 

Речь идет о6 уличных дорож-

ных знаках для регулирования 

движения транспорта: Ведь с каж-

дым годом все увеличивается 

улицах города поток машин, мото-

циклов, мотороллеров, мотопедов. 

' Мы стоим у въезда в Сланцы 
(поселок Большие Лучки) со сто-

роны деревни Замошье. Лихо, не 

сбавляя хода, въезжают одна за 

другой в город автомашины .со 

на 

скоростью 40-6 0 километров в 

час. А ведь скорость автотранс-

порта в населенных пунктах и го-

родах должна, быть не более 25-
30 километров в час! Здесь, у 

въезда, нет никаких знаков, запре-

щающих неположенную скорость. 

А всего в нескольких шагах здесь 

находится жилой корпус школы -

интерната № 1, еще через 200-
400 метров начинается улица ЯСу-
тсовского, где находятсядве шко-

лы. 

Работники школ обращались в 

Сланцевскую. госавтоинспекцию с 

просьбой установить нужные зпа-

ки, а результатов от этого нет. 

Кое-где, правда, есть дорожные 

знаки, но они настолько уже поте-

ряли свой вид, что просто прихо-

дится удивляться, как этого не 

видят работники ГАИ. Или это не 

их дело? 

В. БОБРИКОВ, 
председатель 

родительскогю камнтета 

школы-лнтериата № 1. 

ИХ ОСУЖДАЕТ ОБЩЕСТВЕННОСТЬ 
В один из последних 

дней октября людно было 
в домоуправлении N 10 
жилищн'о - каммунально-

го' отдела комбината 
«СлАiтцы». Сюда .пришли 

люди разных .воврастов и 

профессий, чтобы вы-

оказать свое осуждение 

по поводу действий 
М. Фитимонова и Лука-
шевой. Фнлкмонов оста-

вил жену и двух детей, 
вступил в сожительство с, 

Лукашевой. 

Эта такс называемая 

«новобрачная» пара еже-

дневно устраивала скан-

далы, пьянствовала, при-

чиняла неприятности со-

седям. В начале октября 
Лукапгтева и Филимонов, 
будуtж в нетрезвом виде, 

fриставали к жителям 

дома, оскорбляли ни в 

чем не .винных людей. 
Раапоясавшаяся Лунагше-
ва ударила гражданина 

Панкова за то, что он .по-

пытался утихомирить 
разбушевавшуюся пья-

ную чету. 

И вот дело в товари-

щеском суде. Присутст-
вующие на ,суде 'один за 

другим просят слава и 

гневно осуждают рае-

гульнее поведение Лука-

шевой и Филимонова. .В 
ходе заседания суда вы-. 

ступили 12 человек, и 

все они тркбовали строго 

го наказания .раепояснав-

шихся хулиганов, всту-

пивших в сожительство, 

просили выселить Луна- 
шеву и Филимонова из 

квартиры без предостав-

ления им жилой площади 

в общественных домах. 

В своем постановлении 

товарищеский суд преду-

предил Лукашеву и ' Фи-
лимонова, что если они 

будут и впредь недостой-
но вести себя в быту и 

общественных местах, то 

цело их будет передано в 

народный суд с просьбой 

о выселетии Лукашевой 
и Филимонова из кварти-

ры без предоставления 

жилой площади. 

Товарищеский суд об-

ратился в администра- 

тивную комиссию Слан-

цевского горисполкома с 

просьбой .оштрафонать 

Лукашеву. и Филимонова 

на 100 рублей калгдого. 

В. ТЮТЮНОВ, 
председатель товари-

щеского суда 10-го 

домоуправления. 
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ТЕ А ТР 
на службе семилетки 

С каждым месяцем и годом на-

ша жизнь становится все лучше. 

Совсем недавно наш народ узнал 

о решении правительства - сокра-

тить рабочий день до 6-7 часов. 

И недалеко то время, когда в Со-
ветском Союзе будет самый корот-

кий рабочий день и самая корот-

кая рабочая неделя. Все больше 
времени мы сможем удулять свое-

му художественному образованию: 
литературе, искусству. 

Стать художником своего дела, 

научиться творчески подходить к 
решению поставленных задач -

этому призвано учить советское 

искусство, и в частности театр. 

Проблемы, которые находят свое 

решение в спектаклях наших теат-

ров, должны быть близки совет-

скому зрителю, должны волновать 
его. Наш зритель получит наслаж-

дение лишь от тех сценических 
произведений, которые значитель-

ны по содержанию и интересны 

своей формой. Ни нарочитая на-
зидательность, ни пустая развлека-

тельность не могут принести ему 

радости. А ведь произведения ис-
кусства должны помогать совет-. 

скому народу в достижении тех 

вершин, которые намечены нашей 
партией и правительством для по-
строения коммунистического о6 ще-

ства. 

Теория бесконфликтности, имев-

шая место в отдельных драматур-

гических произведениях, шедших 

на сценах наших театром, нанесла 
ощутимый урон. Лакировка дейст-
вительности, отсутствие острых 

конфликтов сводили на нет боевое 
значение театрального искусства. 

И по сей день мы ощущаем это 

хотя бы в том, что в„репертуарах 
даже ведущих театров нашей стра-

ны отсутствуют острые комедии, 

нет злой сатиры на те недостатки, 

которые еще встречаются в нашей 
повседневной жизни. 

Принимая во внимание огром-

ную воспитательную роль искусст-

ва, Советское правительство уделя-

ет большое внимание его разви-

тию. Встречи членов правительст-

ва и лично Н. С. Хрущева с дея-

телями искусства, призыв тесной 
связи искусства и литературы с 

жизнью народа помогают пре-

одолевать имеющиеся недостатки. 

Появилось много интерес-

ных произведений драматургии. 

Взять хотя 6ы последнее произве-

дение Н. Погодина «Цветы жи-

вые.и. Пьеса отличается колорит-
ными образами, индивидуализиро-

ванным языком и, что самое глав-

ное, тема ее - актуальна. Моло-
дые рабочие решили создать 

бригаду коммунистического труда. 

Среди членов этой бригады люди 

разных характеров и взглядов на 

жизнь. У каждого из них есть свои 

*  

недостатки. Это не какие-нибудь 
надуманные драматургом герои, а 

образы, подмеченные в нашей со-

временной жизни. Да и развитие 

сюжета, конфликты в пьесе очень 

жизненны. Вот такие произведе-

ния могут явиться лучшим вкладом 

в дело воспитания советских л ю-

дей. 
Появилось немало и молодых 

драматургов, только начинающих 

свой путь. И м надо особенно кри-

тически подходить к своим произ-

ведениям, хорошо понимать те 

требования, которые ставит жизнь 

перед советскими художниками 

слова. Ни один коллектив из про-

фессиональных или народных теат-

ров, хи один драматический кру-

жок не захочет взять для работы 
произведение, не отвечающее зада-

чам нашего сегодняшнего дня. 

Вопрос художественного воспи-

тания советской молодежи волнует 

и коллектив Сланцевского рабоче-

го театра драмы. Именно поэтому 
в репертуаре нашего театра появи-

лось такое название, как «Вчера 
в Касаткине». Ведь учебной рабо-
той в театре и драматической 
студии невозможно охватить той 
массы молодежи нашего города, 

которая хотела бы духовно выра-

сти, получить хотя бы основы по-

нимания произведений искусства. 

И творческий коллектив артистов 

совместно со студийцами, при ак-

тивной поддержке всех работников 
Дома культуры комбината «Слан-
цы.и прилагает все усилия к тому, 

чтобы новая работа театра полу-

чилась волнующей и полезной для 

наших будущих зрителей. 
Планы у театра большие и ин-

тересные. Коллектив мечтает соз-

дать спектакль о жизни сланцев-

ских шахтеров, попробовать свои 

силы в работе над пьесой одного 

из зарубежных драматургов, рас-

крывающих всю продажность и 

растленность буржуазной морали. 

Театр готовится включиться в 

борьбу с религиозными пережит-

ками, сохранившимися в сознании 

некоторой части людей, своим 

спектаклем «Нечистая сила. 

В ближайшее время учащиеся 

студии приступят к созданию ве-

чера-спектакля, который будет со-

стоять из отрывков наиболее вы-

дающихся драматических произве-

дений русских и советских класси-

ков. 

Хочется верить, что своим тру-

дом артисты рабочего театра и 

студийцы внесут свою посильную 
долю в важное дело воспитания 

строителей Коммунистического об-
щества. 

В. ЯЩИКОВСКИИ, 
ре ж иссер-педагог Сланцевского 

рабочего театра драмы. 

Идет кубанская кукуруза 

КРАСНОДАРСКИЙ КРАИ. Тру-

женики сельского хозяйства Куба-

ни дадут стране в 1960 году 35 

миллионов пудов кукурузы. По-

всемеспно выращен высокий уро-

жай этой культуры. Многие хозяй-
ства завершили уборку. На элева-

торы п хлебоприемные пункты не-

прерывно прибывают автомашины 

с початками. 

Усть-Л абинский ку.курузаабра-
батывающий и хлебоприемный 
пункт - самый крупный на Куба-
ни. Элеватор й калибровсгшный 
завоз пункта принимают от колхо-

зов и совхозов до 1.600 тонн куку-

рузы в сутки. 

НА СНИМКЕ: .приемка кукуру-

зы на приемном пункте Усть-Ла-
бинского калибровочного завода. 

Фотохроника ТАСС 

Ленинградская область. Коллек-

тив 8 ГЭС имени С. М.. Кирова в 

социалистическом соревновании к 

43-й годовщине Великого Октября 
сэкономил 1.500 тонн условного 

топлива и 300 тысяч киловатт 

электроэнергии. Хорошо трудилась 

на предоктябрьской вахте одна из 

первых женщин машинистов-

турбиннистав комсомолка. Галина 
Ермохина. 

На снимке: Галина Ермохина у 

пульта управления турбиной. 
Фотохроника ЛенТАСС 

Г-ну Джону Ф. Неннедн 
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Уважаемый горподин Кенйеди, разрешите мне поздравить Вас с 

изооранием на высокий пост Президента Соединенных Штатов Аме-
рики. 

Мы надеемся, что во время Вашего пребывания на этом посту 

отношения между iашими странами войдут в ту колею, в которой 

они находились во время Франклина Рузвельта, что отвечало бы ко-

ренным интересам не только народов СССР и США, но и всего чело-

вечества, жаждущего избавления от угрозы новой войны. 

Думаю, что Вы согласитесь с тем, что взоры многих людей обра-
щены к Соединенным Штатам и Советскому Союзу, так как от со-

стояния советско-американских отношений во многом зависят судьбы 
всеобщего мира. 

Мы заявляли и заявляем, что уважаем миролюбивый и талант-

ливы й народ США и готовы развивать самые дружественные отно-

шения между советским и американским народами, между прави-

тельствами СССР и США. 

Мы убежде1лы, что нет таких препятствий, которые нельзя было 
6ы преодолеть на пути к сохранению и упрочению мира. Ради этой 
цели м ы, со своей стороны, готовы продолжить усилия по решению 
такой актуальной проблемы, как разоружение, решению германской 
проблемы на основе быстрейшего заключения мирного договора и для 
достижения соглашения по другим вопросам, решение которых по-
вело бы к разрядке и оздоровлению всей международной обстановки. 

Любые шаги в этом направлении всегда встретят полное пони-

мание и поддержку со стороны Советского правительства. 

Желаю Вам плодотворной деятельности на ответственном посту 

Президента США и благополучия американскому народу. 

Н. ХРУЩЕВ 

Москва, Кремль, 9 ноября 1960 года. 

Президентские выборы в США 
Джон Ф. Кеннеди избран президентом 

НЫО-ЙОРК. (ТАСС). 8 ноября 
в США состоялись президентские 

выборы. 

,От демократической партии на 

пост президента баллотировались,, 

сенатор Д. Кеннеди, вице-прези-

дент- Л. Джонсон. От республи-
канской партии соответственно -

Р. Никсон и Г. Лодж. 

иью-ЙОРК. (ТАСС). газета 
«Ныо-Йорк геральд трибюн» сооб-
щила о том, что сенатор Кеннеди, 
выступавший на выборах от демо-

кратической партии, избран пре-

зидентом США. - 

Таким образом, правительство 

Эйзенхауэра - Никсона, на плат-

форме которого выступал кандида-

том в президенты Никсон, потер-

пело сокрушительное политиче-

ское поражение. 

НЫО-ЙОРК. (ТАСС). Корреспон-
дент агентства Ассошиэйтед Пресс 
передает из Лос-Анжелоса: 

Вице-президент Ричард Никсон 
фактически признал, что на пре-

зидентских выборах его демокра-

тический соперник сенатор Джон 
Кеннеди нанес ему поражение. 

Он выразил это, сказав, что 

«если нынешняя тенденция» со-

хранится, то Кеннеди будет сле-

дующим президентом США. 

«Как только решение будет 
принято, - сказал Никсон, -

мы объединимся вокруг человека, 
который избран. Я хочу, чтобы се-

натор Кеннеди знал, и я хочу, 

чтобы знали все вы, что, конечно, 
если эта тенденция сохранится, он 

будет иметь мою сердечную, ис-

креннюю поддержку». 

«Поздравляю сенатора Кеннеди 
с его цqкрасными результатами в 

этой к$'мпании», - заклюл 

Никсон. 

,КЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Агентство 
Ассошиэйтед Пресс сообщает из 
Хаяннис-Порта в штате Массачу-
сетс, где находится штаб-кварти-
ра сенатора Кеннеди: 

Сенатор Джон Ф. Кеннеди зна-

ет, что он избран президентом 

США, заявил его секретарь по 

вопросам печати П. Сзлингер. Се 

натору сообщили, что он получил 

большинство голосов в штате Ка-
лифорния и тем самым выиграл 

выборы. 

ВАШИНГТОН. (ТАСС). Прези-
дент Эйзенхауэр направил при-

ветственное послание сенатору 

Кеннеди по случаю его победы на 

президентских выборах. 
М ж 

Джон Фитцдн еральд Кеннеди 
родился,в 1917 году в семье мил-

лионера. Его отец Джозеф Кенне-
ди занимал ряд видных постов, в 

правительстве Рузвельта, был по-

слом США в Англии. 

Д. Ф. Кеннеди ,окончил Гар-

вардский университет. С осени 

1941 года по весну 1945 года, он 

служил в военно-морском флоте. 

После войны работал журнали-

стом. В 1946 году был избран в 

палату представителей конгресса 

США от штата Массачусетс, в 

1952 году был избран, а в 1958 

году переизбран в сенат СIНА. 

Пост президента CIIIA Д. Ф. 

Кеннеди займет 20 января 1961 

года. 
ж ж 

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС): На состо-

явшихся в Соединенных Штатах 
выборах, помимо президента и ви-

це-президента США, переизбира-

лись также все члены палаты 

представителей (437 человек) и 

34 из 100 сенаторов конгресса 

США, губернаторы 27 штатов из 

50, а также заполнялись много-

численные вь>;бдрные долºкности в 

законодательные органы штатов и 

мествые орланы власти. 

Как и на президентских выбо-

рах, кандидаты демократической 

партии оказались' впереди пред-

ставителей республиканской пар-
тии и при выборах в конгресс и 

при переизбрании губернаторов 

штатов, чтолишний раз свиде-

тельствует .о широком недовольст-

ве американского избирателя 
обанкротившимся политическим 

курсом республиканского прави-

тельства Эйзенхауэра - Никсона. 

По предварительным данным, 

демократы уже завоевали себе 
257 мест в палате .представите-

лей. Республиканцы пока обеспе-

чили себе 168 мест. Подсчет голо-

сов в остальных избирательных 
участках еще не закончен. На вы-

борах в сенат демократы завоева-

ли 20 мест, республиканцы-13, 

Судьба одного места еще не реше-

на, но, видимо, она также доста-

нется представителю демократиче-

ской партии. 

Из 27 штатов, в которых про-

водились перевыборы губернато-

ров, демократы одержали победу 

в 15, республиканцы - в 9. Ис-

ход выборов в остальных трех 

штатах пока не ясен. 

Редактдр Н. И. ТЕРЕШКОВ 

УЧ1 БНО-КОНСУЛЬТАЦИОННЫИ ПУНКТ институтов 

продолжает набор на платные курсы по подготовке к вступи-

тельным экзаменам на очную и заочную учебу в вузы. Начало 
занятий 20 ноября. 

Происходит набор на курсы по подготовке к вступитель-

ным экзаменам в Сланцевский индустриальный вечерний тех-

никум. Начало занятий 15 декабря 1960 гада. 

Учебная часть. 

Гражданин Трофименко Николай 
Николаевич, проживающий в горо-

де Сланцы, улица Константина За -

слонова, дам № 4, возбуждает де-

ло о расторжении брака с граж-

данкой Трофименко. Татьяной 
Павловной, проживающей в Кали-

нииской области, Завидовский 

район, поселок Козлово, улица 

Садовая, дом № 10. . 

Дело подлежит рассмотрению в 

нарсуде Завидавского района Ка-

лининской области. 
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